

MEDIENINFORMATION

PFALZWERKE AKTIENGESELLSCHAFT

.....

Ludwigshafen, 13. Juni 2022

Ausgezeichnete Leistung: Pfalzwerke gewinnt den Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2022

Am 9. Juni in Berlin war es so weit: In der Bertelsmann-Repräsentanz kamen die innovativsten Unternehmen Deutschlands zusammen, um die nachhaltigsten Projekte zu präsentieren und auszuzeichnen.

Auch dieses Jahr konnte die Pfalzwerke-Gruppe überzeugen und gewann mit der EnerCloud den Deutschen Award für Nachhaltigkeitsprojekte 2022 in der Kategorie „Onlineplattform – Marktplatz/Information“.

Vorstandsmitglied Dr. Werner Hitschler nahm den Preis persönlich entgegen: „Nachhaltigkeit ist für uns kein Projekt, das wir einreichen, um zu gewinnen. Für uns ist sie fester Bestandteil unsere Unternehmensausrichtung und spielt bei der Gestaltung unserer Produkte und Services eine Schlüsselrolle.“

Durch den Abend führten die ntv Moderatoren Carola Ferstil und Torsten Knippertz. Eine hochkarätige Jury aus Wirtschaft, Wissenschaft und Medien unter Vorsitz von Yvonne Zwick (Vorsitzende B.A.U.M. e.V.) wählte aus 138 Einreichungen die besten Nachhaltigkeitsprojekten in 28 Kategorien aus. Der Fokus des Awards lag dabei auf den Bereichen Mensch, Planet, Wohlstand, Frieden und Partnerschaft. Ein besonderes Ziel ist es, das nachhaltige Engagement von Unternehmen und Verbänden sichtbar zu machen. Darüber hinaus sollen andere Unternehmen inspiriert werden, eigene nachhaltige Projekte umzusetzen.

Einfach ausgezeichnet – das virtuelle Energie-Konto der Pfalzwerke

Die Pfalzwerke EnerCloud ist ein virtuelles Energie-Konto, auf dem Kundinnen und Kunden die überschüssige Energie ihrer PV-Anlage ansparen und zu einem späteren Zeitpunkt wieder abrufen können. Tobias Richter, Experte Digitales Produktmanagement bei den Pfalzwerken, ergänzt: „Das praktische Plus: Das Guthaben kann auch für andere Produkte und Services genutzt werden,

.....

beispielsweise für eine Wallbox oder um das E-Auto zu laden.“ In der EnerCloud-App behalten die Kundinnen und Kunden den Überblick über ihre Anlage, ihre Verbrauchsdaten und deren Performance. Dort verwalten sie ihr Guthaben, erhalten Zugang zum EnerCloud-Markt und bei technischen Problemen einfache Unterstützung. „Das Team hat viel Engagement und Leidenschaft in die Entwicklung der EnerCloud gesteckt – kein Wunder, dass diese Innovation ein Erfolg wurde“, lobt Dr. Werner Hitschler.

Über die Pfalzwerke-Gruppe

Nachhaltig, nah am Kunden und innovativ. Seit über 100 Jahren garantieren die Pfalzwerke eine sichere und umweltverträgliche Energieversorgung. Und viel mehr: Als wichtige Akteurin der Energiewende investiert die Unternehmensgruppe regional wie international in zukunftsweisende Versorgungskonzepte aus Kraft-Wärme-Kopplungs-, Windkraft- oder Fotovoltaik-Anlagen und spart jedes Jahr etwa 180.000t CO₂ ein. Konsequenterweise treiben die Pfalzwerke innovative Themen wie Elektromobilität, IoT oder Wasserstoff voran – über die Grenzen der Region und Deutschlands hinaus. Zur Pfalzwerke-Gruppe gehören inzwischen mehr als 40 spezialisierte Unternehmen und Beteiligungen mit rund 1.300 Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern.

www.pfalzwerke.de

Deutscher Award für Nachhaltigkeitsprojekte

Der Deutsche Award für Nachhaltigkeitsprojekte wird dieses Jahr zum zweiten Mal vom Deutschen Institut für Service-Qualität, dem Nachrichtensender ntv und DUP UNTERNEHMER verliehen. Ziel des Awards ist es, nachhaltiges Engagement von Unternehmen sowie Organisationen in seiner vielfältigen Form und auf unterschiedlichen Gebieten auszuzeichnen. Schirmherrin des Awards ist Brigitte Zypries, Bundesministerin a.D.



Bildunterschrift: Dr. Werner Hitschler, Vorstandsmitglied der Pfalzwerke AG (links), und Tobias Richter, Experte Digitales Produktmanagement bei der Pfalzwerke AG (rechts), zusammen mit der Schirmherrin des Awards Brigitte Zypries, Bundesministerin a.D.

Copyright: Thomas Ecke / DISQ / ntv